

El Presidente argentino padece de hipertensión arterial e insuficiencia coronaria

## Viola dejará la Presidencia al ministro del Interior

Buenos Aires. Afectado de "un cuadro de insuficiencia coronaria e hipertensión arterial", el presidente argentino, Roberto Viola, recibió de los médicos un nuevo "reposo psicofísico", que lo mantendrá alejado de su cargo por un tiempo aún no determinado, según informó UPI.

Hoy sábado asumirá interinamente la Presidencia el actual ministro de Interior, general Horacio Tomás Liendo, en la residencia oficial de Olivos, en los suburbios de la capital argentina.

La agencia Latin Reuter afirma que Liendo es considerado —como Viola— un militar moderado y abierto al diálogo con los civiles. Se recuerda que durante el gobierno del general Jorge Rafael Videla, Liendo como ministro de Trabajo, se desempeñó con "habilidad" en las relaciones con los sindicatos, y que recientemente, durante una demostración laboral de protesta por la elevada desocupación, acudió personalmente al lugar de la manifestación, como solía hacerlo ante los conflictos obreros, cuando era ministro del ramo.

La enfermedad del Mandatario argentino —quien fuma tres cajetillas de cigarrillos al día—, se produce en momentos difíciles para la economía. AFP consigna que el país atraviesa por una grave crisis económico-financiera, que algunos aseguran que es la más grave de toda su historia y que se caracteriza fundamentalmente por la inflación, la recesión, el desempleo, los bajos salarios, la

Un parte médico recetó a Roberto Viola un nuevo "reposo psicofísico", mientras circulan en Buenos Aires rumores insistentes sobre su reemplazo definitivo y la asunción del comandante del Ejército, Leopoldo Galtieri. El presidente interino, Horacio Liendo, pertenece al sector moderado del Ejército. Una de las peores crisis económicas de la historia argentina es el marco de la situación.



El presidente argentino Roberto Viola deberá guardar reposo y, tal vez, abandonar su cargo.

caída del poder adquisitivo, el descenso del producto bruto interno, el incremento de la deuda externa y las quiebras sucesivas de empresas, bancos y financieras.

Observadores estiman en Buenos Aires que esta nueva licencia otorgada a Viola es el preludio de su reemplazo definitivo por otro militar, designado por los comandantes en jefe de las tres

ramas de las fuerzas armadas. El general Leopoldo Galtieri, actual comandante en jefe del Ejército, podría ser designado como nuevo Presidente, lo que lo obligaría a renunciar a su cargo al frente del

Ejército un año antes de lo previsto, cosa que, al parecer, no estaría dispuesto a conceder.

En Buenos Aires, entretanto, la novedad del agravamiento de la enfermedad de Viola ha provocado reacciones diversas. La mayoría de los dirigentes políticos y el diario *La Razón*, opinan que la consecuencia será el relevo definitivo de Viola del cargo de Presidente.

El dirigente radical Antonio Troccoli dijo: "Estamos en camino a la acefalia. La Salud de Viola empeora y esto reduce sus posibilidades de ejercer el cargo". El dirigente peronista Raúl Matera, prestigiado neurólogo, consideró que la salud de Viola es "irreversible" y que el reposo diagnosticado debía ser, necesariamente, largo.

El periódico vespertino *La Razón* comenta que "la enfermedad del Presidente constituye una primera conclusión que alimenta las decisiones de alto nivel: no capacita a la persona física del mismo para encarar con el dinamismo y la concentración que exige la situación, la difícil coyuntura económica".

Allegados al influyente almirante Emilio Massera dijeron que "esta es la antesala del ascenso de Galtieri al poder, pero el problema no es un cambio de hombres, sino para qué es el cambio y con quiénes. Las especulaciones continúan en Buenos Aires, mientras el general Liendo, presidente interino, se prepara para enfrentar la crisis.